
EL PLURAL 



FORMACIÓN DEL PLURAL DE LOS 
SUSTANTIVOS

Los sustantivos tienen formas diferentes para el singular y 
para el plural. 

• Terminación en VOCAL → + S
Tesoro → tesoros,  amiga → amigas

• Terminación en CONSONANTE → + ES
• Árbol→ árboles, canción → canciones



….Formación del plural

Si la palabra termina en -Z → C + ES
Lápiz → lápices 

Los sustantivos que terminan en –S (la última sílaba es 
tónica) → + ES

Autobús → autobuses, país → países, mes → meses

Los demás sustantivos que terminan en –S no camiban en 
plural

El/los martes, el/los cumpleaños



Plurales que designan un objeto

Existen sustantivos que utilizan normalmente el 
plural, pero designan un solo objeto:

•Los pantalones, las gafas, las tijeras.



Concordancia género/número

•Todas las palabras que acompañan al sustantivo 
concuerdan en género y número:

• Una montaña alta
• Los árboles grandes
• Unos países interesantes


